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Datum: 23.08.2023 
 
Anfrage zur Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 29.08.2023 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Krämer, 
 
hiermit bitten wir Sie, unter dem Tagesordnungspunkt „16. Anfragen der Ausschussmitglieder“ folgenden 
Anfrage aufzunehmen:  
 
„Sind zeitnah offizielle Mitteilungen und öffentliche Bürger-Informationsverantaltungen zum 
Vorhaben neue Kläranlage im Stadtgebiet durch die Verwaltung geplant?“ 
 
Begründung: 
 
Der Vortrag des WVER im Bau- und Planungsausschuss am 06.06.2023 zur „Zukunftssicherung der 
Abwasserbehandlung in der Eifelregion“ und die Veröffentlichungen dazu in der Presse haben in der 
Öffentlichkeit zu erheblicher Verunsicherung, Polarisierung und Abwehrreaktionen geführt. 
 
Um in dieser, für die Stadt wichtigen und sehr nachhaltigen Entscheidung zur Findung der für die 
Allgemeinheit besten Lösung, eine sachlich fundierte Diskussion sowohl in der Öffentlichkeit als auch bei 
deren politischen Vertretern zu gewährleisten, sind möglichst viele vorhabensbezogenen Informationen aus 
erster Hand notwendig. Daher sollte die Verwaltung möglichst zeitnah Informationen zu den vom WVER 
präsentierten Optionen veröffentlichen: 
 

- Beschreibung der Veranlassung 
- Beschreibung der sich aus der Feinanalyse des WVER ergebenden Alternativen 
- Abschätzung der Aufwände und Kosten für die Kommune je Alternative 
- Abschätzung der Entwicklung der resultierenden Gebühren je Alternative 

 
Ebenfalls wünschenswert sind Bürgerinformationsveranstatltungen dazu in den betroffenen Gemeinden 
sowie das Angebot von Präsentations- bzw. Ortsterminen an den modernen Kläranalagen in 
Woffelsbach.und/oder Konzen um Verständnis für das Vorhaben und das Thema moderne 
Abwasserbehandlung zu erzeugen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Werner Krickel 

Fraktionsvorsitzender 


